
 

 

COMPTE RENDU RÉUNION COMITE DU MORBIHAN DE TENNIS DE TABLE  

LUNDI 19 DECEMBRE 2022 EN PRESENTIEL ET VISIO CONFERENCE 

 

Début de réunion à 18h30 

Présents : Patrick Pasco, Joël Beaucreux, Jean-Luc Potdevin, Bernard Chapalain 
En Visio : Patrick Eveno, Stéphane Pujol, Virginie Guegan, Jean Pierre Godiveaux 
Absents excusés : Philippe Armand, Jonathan Eveno, Emmanuel Le Roux, 
Absents : Béatrice Bacon, Marie Coeffic, Martine Le Bruchec, David Lorineau, 
 
Le quorum étant atteint, les délibérations peuvent se tenir normalement. 

 

• Compte rendu de l'entretien avec le Club d'Hennebont et la Ligue de Bretagne de 

Tennis de Table. 

Une réunion a eu lieu le 1er décembre au Ping Center à Hennebont avec  

Pour la GVHTT Bruno Abraham président, Boris Abraham manageur général, Nicolas Petit 

Responsable développement international, Fabien BOUGUENNEC responsable marketing et 

communication, pour La LBTT Renan THEPAUD Président, Joël LE DIOURON Trésorier, Michel 

KERDONCUFF vice-président, Kevin MILON, Nicolas SUAUDEAU entraineur du Pôle espoir, pour le 

Comité du Morbihan, Patrick PASCO président et Joël BEAUCREUX secrétaire général. 

Bruno Abraham nous a présenté le Ping Center de son historique à la visite en fin de réunion. 

Le coût du Ping Center est de 7 Millions d’euros Le bâtiment est propriété de la commune 

d’Hennebont. Un bâtiment prévu pour l’hébergement sera disponible pour septembre 2023 coût de 

2 millions d’€ financés par le club. 

Le fonctionnement de GVHTT est unique en France. « Il repose sur un modèle économique avec 

beaucoup d'ambition comme en témoigne le projet de Centre International d'Entraînement de 

Tennis de Table et sa structure d'hébergement qui accueillera son centre de formation. 

La commune d’Hennebont loue le bâtiment vide de tout équipement au club. Le club a équipé 

complètement le Ping Center sur ses fonds propres. (Salle, matériel, bureaux……) 

La location de la structure représente un loyer de 80 000€ par an auxquels il faut ajouter le nettoyage 

40 000 par an. Le coût fixe du ping center est annoncé à 500€ par jour hors occupation ou activité. Il 

faut également ajouter le chauffage et les amortissements des matériels. Le club fonctionnant avec 

les seuls salariés (20), toute activité demande la présence de salariés qui génère également un coût. 

(A la demande de bénévoles seules 2 personnes ont répondu positivement). 

Le modèle économique de la GVHTT présenté par Bruno et Boris Abraham impose pour le club une 

mise à disposition de la salle contre une rentrée financière minimale de 1 250€ par jour d’utilisation, 

condition présentée pour accueillir une compétition départementale, régionale ou nationale.   

 



 

 

Ont ensuite été présentées 2 compétitions à venir, Les ITTF World Hopes 2022 qui aura lieu du 16 au 

21 janvier 2023 et le Championnat du monde 2024 de Parkinson. 

Les ITTF World Hopes 2022 qui auront lieu du 16 au 21 janvier 2023. C’est un rassemblement de 

jeunes internationaux de différentes nations qui effectue un stage qui s’achève par un tournoi sur les 

journées de samedi et dimanche. 

Un budget prévisionnel nous a été présenté au cours duquel nous avons découvert qu’une demande 

de subvention de 2500€ était demandée au Comité, la Ligue et la Fédération étant également 

concernés pour 5 000€ et 10 000€. 

Voir document joint 2022 World Hopes budget prévisionnel. 

La demande confirmée par mail, comprend également la promotion de l’évènement auprès des clubs 

et licenciés du Morbihannais ainsi que la mise à disposition de 4 arbitres régionaux sur la compétition 

du 21 et 22 janvier. (Voir document mail GVHTT ITTF WORLD HOPES). 

 

Devons-nous aider financièrement la GVHTT pour cette compétition ? Pour quels motifs ? A quelle 

hauteur ? 

Après échange, il est décidé d’accorder une subvention exceptionnelle en contrepartie d’une mise à 

disposition de la salle à titre gracieux pour une compétition du type Morbihan. Nous pourrons faire la 

promotion de la compétition comme demandé. La mise à disposition d’arbitre ne posera aucune 

difficulté.  

 

− Consultation « Etes-vous d’accord pour accorder une subvention exceptionnelle au 

club d’Hennebont pour le ITTF World Hopes Janvier 2023, compétition 

internationale » 

▪ Résultat du vote sur l’accord d’une demande de financement 
▪ Contre          0          Abstention      1          Pour   7 

 
 
 

− Consultation « Etes-vous d’accord pour accorder une subvention exceptionnelle au 

club d’Hennebont pour le ITTF World Hopes Janvier 2023 d’un montant de 1 250€00 

avec demande pour mise à disposition d’une salle à titre gracieux pour un évènement 

majeur. 
 

▪ Résultat du vote 
▪ Contre           0         Abstention       0         Pour     8 

 

 

 

 



 

 

• Point de la Commission sportive. 

Difficultés d’organisation pour le tour de Critérium Fédéral N2 de fin janvier pour lequel nous 

n’avons pas de salle. Le centre de Murs de Bretagne a été contacté et il est disponible. Les 

clubs de Guerlédan et Pontivy et Guémené ont été contactés pour une organisation partagée. 

Si cette solution n’est pas possible, ce serait la 2ème fois consécutivement que nous 

n’arriverions pas à organiser une compétition Nationale dans le Morbihan. La Ligue de 

Bretagne envisage de refacturer au Comité la moitié des frais d’arbitrages si la compétition a 

lieu avec un autre département.  

Critérium Fédéral Niveau Régional il nous manque encore une salle pour les minimes les 

benjamins se déroulant à Plouay. Ploemeur pourrait les accueillir mais la salle n’est pas 

chauffée. En attente de confirmation. 

Reste le 4ème tour en régional séniors sur 12 tables. 

Il faudrait faire un point des salles par club et recenser ceux qui sont en capacité d’accueillir 

des compétitions. 

Fin de réunion 19h50 

 

 


